



Exhorta Armando Reyes al Injuve a implementar programas de concientización sobre el Día Internacional de la Juventud

El diputado federal Armando Reyes Ledesma (PT) informó que presentó un punto de acuerdo para exhortar al Instituto Mexicano de la Juventud (Injuve) a implementar programas de divulgación y concientización sobre el Día Internacional de la Juventud, que se conmemora el 12 de agosto de cada año. En un comunicado indicó que dicha celebración es de vital importancia, pues las y los jóvenes constituyen una de las principales arterias del Estado mexicano, ya que gracias a ellos se pueden originar los cambios sociales, además de ser grandes pilares en la economía, la ciencia y la cultura.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38089>